



Cuernavaca, Morelos a 18 de febrero del 2020.

COMUNICADO

A toda la comunidad universitaria del Campus Norte que comparte instalaciones en la Unidad Biomédica (Facultad de Ciencias del Deporte, Facultad de Ciencias Biológicas, Polideportivo 2 y Escuela de Técnicos Laboratoristas), se les hace de su conocimiento que derivado de las gestiones que realizó la Escuela de Técnicos Laboratoristas, para contar con aulas en la Unidad Biomédica para los estudiantes de esta Escuela, a partir del día 19 de febrero del año en curso, los alumnos retomaran clases en la Unidad Biomédica, específicamente en el edificio “8B” perteneciente a la Facultad de Ciencias Biológicas.

En razón de lo anterior, solicitamos el apoyo del personal académico, administrativo, alumnos y población visitante para que a partir del 19 de febrero, eviten estacionarse en la acera que se encuentra frente a la Facultad de Ciencias del Deporte y la acera frente al estacionamiento (Biología – Técnicos Laboratoristas), ya que se establecerá un dispositivo vial con la finalidad de hacer fluido el ascenso y descenso de los alumnos de Técnicos Laboratoristas que ahí tomarán clases.

Así mismo, se les pide el apoyo para evitar estacionarse en las paradas ya establecidas que se encuentran en las escaleras de la subida a Unidad Biomédica.

Sin más por el momento, reciban un cordial saludo.

Atentamente
Por una humanidad mejor
Una universidad de excelencia



COORDINACIÓN
DE PROTECCIÓN
COORDINADOR DE PROTECCIÓN UAEM





CROQUIS DISPOSITIVO VIAL TÉCNICOS LABORATORISTAS

